
ｽﾃｯﾌﾟｽｸｰﾙ当仁「親の会」教育講演会報告書   

              令和６年 7月１８日（木）  １８：３０～２０：３０  

 

講師：「ぼちぼちの会」会長 木村 素也 

講演：『 これからの不登校対応 』  

 

 令和６年７月１８日（木）１８時３０分から当仁中学校サポートルームで講演会が行わ

れました。講師は「ぼちぼちの会」会長として活躍されている 木村 素也 先生です。以

前、本校の教頭先生としても在籍されており、現在のステップアップスクールの保護者の

会を立ち上げられました。現在もいろいろとかかわっていただいています。当日は保護者

だけでなく、中学校の教頭先生・PTA関係者・九大院生、主任児童委員さん、卒業生やス

テップスクール OBなど地域の方々も参加され、全体で 30名以上の参加がありました。ま

た、福岡市教育員会人権同和教育課の職員さんや九州大学教育学部の金子周平准教授など

当仁中学校サポートルームにかかわっていただいている先生も参加されました。 

 講演の中で、学校に行きたくても行けない子ども達に対する具体的な考え方やサポート

についてお話しいただきました。終了後、質疑応答など日頃の悩みを出し合いながら助言

をいただき、充実した研修が行われました。今後もよろしくお願いします。 

 

感想抜粋 

〇本日はお話を伺い大変ありがとうございました。統計的な内容も自分の中でアップデー

トできていなかったことに気づかされました。 

〇特例校は子どもにとって柔軟に対応していただけることに加え子どもを指導する教員

の先生方も、より子ども一人一人に合わせた方法を選べるのかなと期待しています。その

ためにも先生の知識と技能が重要だと感じました。 

〇福岡市の不登校の子どもたちのサポートの場について知らなかったことが今日知るこ

とができてよかったです。 

〇初めて参加視させていただき少し緊張していたのですが、いつも一人で考えていたこと

が認められたような安心できる時間でした。何が正解かはわからないと悩みながら迷いな

がらいたのですが、共感できる話で、ありがたかったです。希望が持てる情報ありがとう

ございました。 

〇不登校を持つ親ですが講話を聞いて今、取り入れる事が出来ていない事を取り入れてい

きたいと思います。親として悩み、戸惑う事が多いですが子どもと向き合っていくうえで

大切な事を教えて頂いたと思います。ありがとうございました。 



 

福岡市の不登校リーフレットは福岡市教育委員会 HPまたはぼちぼちの会 HPからダウンロ

ードできます。 

〇福岡市教育委員会「子どもの状況に応じた福岡市の不登校支援」をまとめたリーフレット  

https://www.city.fukuoka.lg.jp/data/open/cnt/3/120114/1/leaflet0613.pdf?2024061

3100537 

〇ぼちぼちの会 HP  https://bochibochinokai.com/ 
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